

CHARLOTTE :

Bienvenidos a la Oficina contra la Violencia hacia la Mujer (OVW), sesión informativa previa a las solicitudes para el año fiscal 2022. Solicitud para el programa sobre violencia doméstica rural, violencia en citas, abuso sexual y acoso. Esta sesión informativa es presentada por miembros del equipo rural de OVW, Charlotte Turpin y Ni'Corra Gray, y sirve de fuente informativa sobre solicitud el Programa Rural. Es recomendable que lean la solicitud por completo antes de oír esta sesión informativa. No discutiremos cada página de la solicitud, sino que nos enfocaremos en los requisitos para solicitar la beca. Últimos plazos de solicitud. Las fechas y horas de solicitud se mencionan en la tapa de la solicitud y en la página 12. Las solicitudes se esperan a las 9:00 de la noche zona horaria este, el 12 de abril de 2022. Todas las solicitudes serán entregadas a grants.gov y JustGrants. Grants.gov tiene dos requisitos: un plazo para registrarse, el 25 de marzo, que figura en la sección de "¿Cómo solicitar?" en las páginas 19 y 20. Y un plazo para la entrega de solicitudes, el 7 de abril, que figura en la tapa. El Programa Rural fue autorizado nuevamente con la Ley de Reautorización sobre la Violencia contra la Mujer del 2013. El Programa Rural apoya toda acción que promueva la seguridad de víctimas de violencia doméstica rural, violencia en citas, abuso sexual y acoso, y cualquier proyecto diseñado únicamente para lidiar con o impedir estos crímenes en las zonas rurales. El Programa Rural tiene tres propósitos. No los leeré, pero en resumen, todos los proyectos financiados por el Programa Rural deben estar dentro de uno de estos propósitos. Primero, identificar, analizar y dar respuesta adecuada a víctimas infantiles, jóvenes y adultas de abuso sexual y violencia doméstica, violencia en citas y acoso en comunidades rurales promoviendo la colaboración entre los servicios para víctimas de abuso sexual, violencia doméstica, en citas, y acoso, y la policía, los fiscales y tribunales, y otros servicios de justicia penal, servicios sociales y humanistas, instituciones educativas y proveedores de la salud, incluido la examinación forense de víctimas de abuso sexual. Segundo: establecer y expandir los servicios a víctimas sin fines de lucro, no gubernamentales, estatales, tribales, territoriales o locales, en comunidades rurales para víctimas infantiles, jóvenes y adultas. Tercer: mejorar la seguridad y bienestar de mujeres y niños en comunidades rurales combatiendo de forma directa e inmediata la violencia doméstica, el abuso sexual, la violencia en citas y el acoso ocurrido en comunidades rurales. Y creando e implementando estrategias para concientizar e impedir la violencia doméstica, el abuso sexual, la violencia de citas y el acoso. Además de estos tres propósitos, los becarios del Programa Rural deben implementar una o más de las cinco estrategias según fueron delineadas y aprobadas en la ley. Esta información figura en las páginas 5 y 6 de la solicitud. Implementar, expandir y efectuar acciones colaborativas y proyectos entre oficiales de policía, fiscales, servicios para víctimas y demás profesionales relacionados, para investigar y judicializar incidentes de violencia doméstica, violencia en citas, abuso sexual y acoso, incluido el desarrollo de equipos multidisciplinarios enfocados en casos de alto riesgo con el objetivo de impedir homicidios durante episodios de violencia doméstica y citas. Número dos: proveer de tratamiento, asesoramiento, ayuda legal, y servicio a corto y largo plazo tanto a individuos como a la comunidad, a víctimas adultas y menores de violencia doméstica, de citas, abuso sexual y acoso en comunidades rurales, incluido asesoramiento en cuestiones de inmigración. Número tres: trabajar en colaboración con la comunidad para mejorar la educación y las estrategias de prevención dirigidas a estas cuestiones. Número cuatro: desarrollar, expandir y fortalecer programas que combatan el abuso sexual, incluidos los programas de exámenes forenses de abuso sexual, y también los equipos de respuesta, la capacitación de oficiales de

policía, y los programas que suministran kits para violaciones. Número cinco: desarrollar programas y estrategias que se focalicen en las necesidades específicas de víctimas de violencia doméstica, de citas, abuso sexual y acoso que residan en áreas remotas, rurales y aisladas, incluidas las respuestas a desafíos creados por la falta de acceso a refugios y servicios para las víctimas, y el suministro limitado de recursos y capacitación de la policía. Proveen de capacitación y recursos a Community Health Aides, que trabajan en los programas del Servicio Médico Indio. En el año fiscal 2022, OVW está interesada en apoyar las áreas de prioridad de la Oficina identificadas más abajo. Las solicitudes que propongan actividades en las siguientes áreas recibirán consideración especial. Para mayor información sobre cómo encarar las áreas prioritarias de la OVW, ir a las páginas 6 y 7 de la solicitud. La primera área principal que trataremos es el avance en la igualdad racial como componente esencial para dar fin al abuso sexual, la violencia doméstica y en citas, y el acoso. Número dos: aumentar las acciones para impedir y poner fin al abuso sexual, incluidos los servicios para víctimas, y la justicia penal y civil. Las tres áreas prioritarias concuerdan con los requisitos rurales legales. El aumento de la igualdad racial es un componente esencial para terminar con el abuso sexual, la violencia doméstica y en citas y el acoso. La OVW reconoce la diversidad entre los residentes de las zonas rurales de Estados Unidos, y las diferencias entre los becarios del Programa Rural y provee servicios que reflejan por completo sus comunidades rurales. La OVW anima a que los solicitantes consideren desarrollar proyectos que traten sobre la igualdad racial y se aseguren que los servicios representen demográficamente a sus comunidades. Las solicitudes deben incluir actividades que traten esta prioridad de la OVW a través de la asociación y el financiamiento de organizaciones comunitarias, y tribales, incluidas las no gubernamentales y las sin fines de lucro. También darán asistencia técnica para estos programas. Para calificar para esta área prioritaria, los solicitantes deben asociarse con organizaciones o programas comunitarios culturales y brindar actividades que traten, promuevan, y sirvan a comunidades culturales específicas. Se esperan nuevos solicitantes que provean actualmente servicios específicos a una comunidad cultural contra la violencia doméstica, el abuso sexual, la violencia en citas y el acoso. Se anima a que las solicitudes continuadas que no están actualmente dando un servicio a poblaciones culturales específicas a aumentar la capacidad de sus organizaciones para servir a poblaciones culturales marginadas entre sus áreas de servicio. Los solicitantes deben considerar mejorar el alcance y las oportunidades educativas de sus comunidades, contratar a personal con experiencia en clientes de culturas específicas o asociarse con organizaciones culturalmente específicas que puedan tener o no experiencia en estas cuestiones, Y ofrecer oportunidades de capacitación como parte de la colaboración. Para solicitar la beca, la definición "cultura específica" figura en la página 6 de la solicitud. Número 2: incrementar las acciones para prevenir y dar fin al abuso sexual, incluidos los servicios de abuso sexual, y la justicia penal y civil. Ha habido un avance gradual en las solicitudes del Programa Rural dirigidas al abuso sexual. Aun así, juzgamos necesario animar a los solicitantes locales de la beca a elegir esta cuestión. Se recomienda que las solicitudes nuevas y continuadas incluyan actividades dirigidas a esta área de prioridad de la OVW a través de una o más de las siguientes estrategias. Estrategia uno: solicitudes por abuso sexual principalmente enfocadas a dar respuesta a casos de abuso sexual por parte de parejas no íntimas, incluido el abuso sexual repetido. Se incluye la prevención, la tercerización, la intervención del culpable, el servicio médico forense, los sistemas legales civiles, y los servicios a víctimas. Se recomienda que los solicitantes provean una o más de las actividades ya mencionadas para brindar servicios completos que satisfagan las necesidades

físicas, sociales, emocionales y espirituales de sobrevivientes de acoso sexual y de sus familiares. Estas actividades pueden ser, a modo de ejemplo, las que figuran en la lista de la página 6 de la solicitud. Estrategia dos: las solicitudes por abuso sexual principalmente enfocadas en mejorar la respuesta de la justicia penal hacia los casos de abusos sexuales, incluida la investigación, acusación y judicialización de crímenes de abuso sexual. Estos programas deben incluir una asociación con un proveedor de servicios contra el abuso sexual para garantizar que las víctimas reciban apoyo durante todo el proceso de la justicia penal. Se recomienda que los solicitantes mejoren la investigación y la judicialización de crímenes de abuso sexual. Y aseguran la defensa durante todo el proceso de la justicia penal. Entre los ejemplos de actividades se incluyen la capacitación sobre casos de abuso sexual para la policía y los fiscales, más puestos para la investigación y fiscalización de casos de abuso sexual. La mejora o creación de puestos en la policía o fiscalía para la defensa de víctimas de abuso sexual. Y proveer de capacitación legal penal para los defensores. Las solicitudes continuadas que focalicen el 70% o más de sus propuestas objetivos, actividades, y presupuesto en el desarrollo, expansión o fortalecimiento de la lucha contra el abuso sexual en comunidades y áreas rurales podrán solicitar entre 900 y 15.000 dólares. Los nuevos solicitantes podrán pedir hasta 700 y 15.000 dólares y recibirán consideración especial durante el proceso de recomendación de fondos del año fiscal 2022. Requisitos estatales rurales. El sistema requiere que al menos el 75 % del total de los fondos provenientes de este programa sean designados a instituciones ubicadas en estados rurales. Para una definición más amplia y una lista de los estados rurales basadas en el censo del 2010 ir a la página 9 de la solicitud. VAWA requiere que la OVW destine un porcentaje estipulado de fondos del Programa Rural suficientes para combatir el abuso sexual a comunidades rurales. No se requiere que los solicitantes incluyan la cuestión abuso sexual en sus solicitudes individuales. Sin embargo, se les pedirá a los interesados que especifiquen el porcentaje que su proyecto dedicará a combatir el abuso sexual. La OVW dará prioridad a proyectos que satisfagan las necesidades de comunidades marginales. Actividades que comprometan la seguridad y recuperación de las víctimas y que resten responsabilidad al criminal. La OVW no finanza actividades que ponen en peligro la seguridad de las víctimas, que dificultan o impiden la sanación física o emocional de las víctimas o que permitan que los criminales no tomen responsabilidad por sus acciones. Las solicitudes que propongan estas actividades podrán recibir deducciones de puntos durante el proceso de evaluación o ser descartadas por completo. Para más información sobre las actividades que comprometen la seguridad de las víctimas y su recuperación, ir a la página 70, en la guía de solicitud provista en el sitio web de la OVW, bajo "Recursos para Solicitantes". Actividades fuera del alcance. Las solicitudes que incluyan actividades no permitidas o fuera del alcance podrán recibir una deducción de puntos durante el proceso de evaluación o ser descartadas. La solicitud provee una lista de las actividades específicas que están fuera del alcance del Programa Rural en la página 7. Estas actividades no recibirán apoyo del Programa Rural. Presupuesto y plazos de entrega. El plazo para la entrega de las becas del Programa Rural es de 36 meses. En términos generales, el plazo de entrega comienza el 1 de agosto del 2020. Las solicitudes continuadas tienen un límite de 750.000 dólares durante los 36 meses. Las solicitudes continuadas dirigidas un 75% o más a combatir el abuso sexual tienen un límite de 950.000. Las solicitudes nuevas tienen un límite de 500.000 para la totalidad de los 36 meses. Y las solicitudes nuevas dirigidas un 75 % a combatir el abuso sexual tienen un límite de 500.000. Añadiré que la OVW puede decidir entregar cantidades mayores o menores a lo solicitado y negociar el alcance del trabajo y del presupuesto con los solicitantes

antes de entregar la beca. Los tipos de solicitudes que la OVW aceptará para este programa son las siguientes. Los solicitantes nuevos son aquellos que nunca recibieron fondos del Programa Rural o cuya financiación expiró antes del 12 de abril del 2021. Los solicitantes que continúan son aquellos que ya recibieron o reciben fondos de este programa. Los solicitantes que reciban financiación en los años fiscales 2021 y 2022 no califican. No se garantiza tampoco la continuación del financiamiento. Además, los becarios actuales que aún tengan un 50 % o más de una beca otorgada anteriormente al 31 de marzo del 2022, sin justificación adecuada, pueden descartarse para esta financiación, o recibir una cantidad reducida si son seleccionados para el año fiscal 2022. Los solicitantes que califican para el Programa Rural se limitan a estados, territorios, tribus indígenas, gobiernos locales, entidades públicas y privadas sin fines de lucro... Incluyen estados, gobiernos locales, tribus indígenas, organizaciones tribales sin fines de lucro, organizaciones comunitarias o religiosas, y cuerpos policiales para la seguridad de comunidades, estatales, locales, universitarios o terciarios. Para definiciones de estas entidades, ir a la página 10 de la solicitud. Aclaro que recibimos muchas preguntas de solicitantes de hospitales o universidades sobre si califican o no para el Programa Rural y la respuesta es sí, siempre y cuando cumplan con todos los requisitos. Otros requisitos del programa incluyen la entrega de una certificación de asesoramiento legal. En años anteriores, el asesoramiento legal se limitaba a brindar apoyo legal, extender órdenes de protección, y tratar cuestiones limitadas de inmigración. Con la implementación de WAVA 2013, los servicios legales se han expandido e incluyen servicios legales completos para casos de divorcio, custodia y manutención de hijos. Los solicitantes que quieran proveer asesoramiento legal con fondos del Programa Rural para el año fiscal 2022 deben certificar por escrito su capacidad para brindar ayuda legal a víctimas de violencia doméstica y de citas, abuso sexual y acoso, o su socio debe tener esta capacidad y haber completado o estar pronto a completar su capacitación para combatir la violencia doméstica y de citas, el abuso sexual, el acoso, y demás cuestiones legales relacionadas, incluida la capacitación en factores de riesgo de la violencia doméstica y de citas, y homicidios. Cualquier programa de capacitación conducido según los requisitos expuestos anteriormente debe y deberá desarrollarse con información de y en colaboración con organizaciones tribales, estatales, territoriales, o locales que combatan la violencia doméstica o de citas, el abuso sexual y el acoso o cualquier coalición, así como también oficiales de cuerpos de policía tribales, estatales, territoriales o locales. Las políticas organizacionales del becario no requieren que durante la mediación o asesoramiento las víctimas y criminales estén físicamente en el mismo espacio en casos de abuso sexual, violencia doméstica y de citas, y de abuso sexual a menores. La certificación debe ser en formato carta, con membrete y firmada y fechada por el Representante Autorizado. Una Carta de Certificación de ejemplo puede obtenerse en el sitio web de la OVW con el enlace de la página 11 de la solicitud en esta sección. De no cumplir con los certificados, la solicitud puede ser descartada y no dársele seguimiento. Una solicitud sin la Carta de Certificación requerida deberá al menos entregar la Carta de Certificación antes de recibir la beca. Otros requisitos del programa incluyen el área de servicio. Los solicitantes deben probar que se proponen servir un área o comunidad rural. Como se indicó previamente, el estatus rural según la Ley de Violencia contra la Mujer requiere que los fondos sean destinados a víctimas que residan dentro de áreas y comunidades que cumplan con la definición "rural". Para probar que el área que su agencia propone para dar servicios es rural, toda solicitud, excepto las provenientes de tribus indígenas reconocidas, que la ley define como "rurales", debe incluir la documentación impresa adecuada y demostrar que el área del servicio

propuesto cumplirá con este requisito. Instrucciones para completar la documentación. Las instrucciones para completar el proceso de documentación se encuentran en el enlace que figura en la solicitud bajo el título "Área de Servicio Calificada" en las páginas 11 y 12. Ya sea que una solicitud provenga de un estado rural o no, todos los solicitantes deben brindar sus servicios a un área o comunidad rural. Cabe señalar que debido al retraso del censo 2020, los requisitos de documentación para la solicitud del Programa Rural del año fiscal 2022 se basarán en la información del censo del 2010. Asociaciones requeridas. Las solicitudes deben incluir al menos un socio para el proyecto y un proveedor de servicios a víctimas como socio formal del proyecto o un solicitante principal, como figura en la Memoria de Entendimiento (MOU) o la Carta de Apoyo para solicitantes legales que no puedan firmar una MOU. Todas las asociaciones deben ser demostradas con la MOU requerida o una Carta de Apoyo. En principio, las solicitudes calificadas, incluidas las de un proveedor de servicios a víctimas, deben incluir al menos un socio del proyecto y a las agencias y organizaciones necesarias para la ejecución del programa propuesto. Además, las solicitudes calificadas, incluidas las provenientes de servicios a víctimas deben incluir al menos un socio del proyecto y las agencias y organizaciones necesarias para implementar el proyecto propuesto.

NI'CORA:

Información de solicitud y entrega. Carta de Intención: se recomienda a los solicitantes de fondos para el año fiscal 2022 de este programa que entreguen una Carta de Intención antes del 25 de marzo de 2022. La carta debe entregarse a la OVW en ovw.rural@usdoj.gov. La carta debe declarar que el solicitante está actualmente registrado en SAM y Grants.gov. La carta no obligará al solicitante a entregar una solicitud. Requisitos técnicos y de formato. Las solicitudes deben cumplir con los requisitos técnicos y de formato delineados en esta solicitud. Pueden deducirse puntos en solicitudes que no se adhieran a los requisitos técnicos y de formato. Para una lista completa de los requisitos, ir a la página 12 de la solicitud. Contenido de la solicitud. Las solicitudes deben incluir los siguiente documentos y demostrar que los requisitos del programa han sido cumplidos. Las solicitudes que no incluyan todos los documentos requeridos se considerarán substancialmente incompletas y no serán consideradas para financiar. Uno, Narrativa del Proyecto. Dos, Narrativa y Planilla de Detalle de Presupuesto. Tres, MOU/Carta de Apoyo. Todos los solicitantes deben entregar una Memoria de Entendimiento, también conocida como MOU, junto con la solicitud. Solo los solicitantes de tribunales estatales, tribales, territoriales y locales pueden entregar Cartas de Apoyo en vez de la MOU. Número cuatro: Documentos del Área de Servicio. La OVW no contactará a los solicitantes por requisitos faltantes. Las solicitudes que no incluyan todos los documentos se considerarán substancialmente incompletas y no serán consideradas para financiar. Otros documentos requeridos. Los datos requeridos con la solicitud, también conocidos como DEA, incluyen dos encuestas que deben ser completadas aunque no sean puntuadas. Evaluación de Riesgos Pre-entrega y DEA rurales. Para una lista de las preguntas incluidas en cada encuesta, ir al final de esta solicitud a la sección: "Preguntas de Encuestas". Los solicitantes deben hacer clic en el nombre de la encuesta para evaluar y completarla. Accesibilidad. Los solicitantes deben incluir fondos o describir otros recursos que tengan disponibles para promover actividades y garantizar el acceso de personas con discapacidades, personas sordas o con problemas de audición, y personas con manejo limitado del idioma inglés.

Para más información, ir a la página 6 y 7 de la guía de solicitud en la sección "Derechos Civiles". División de Gestión Financiera de Becas. En las siguientes diapositivas nos enfocaremos en aspectos de la solicitud relacionados con los documentos requeridos por la División de Gestión Financiera de Becas también conocida como GFMD. La División evaluará casos que haya identificado en solicitudes de años previos que pueden acelerar el proceso de evaluación. Hoy explicaremos ciertos aspectos de la Evaluación de Riesgos Pre-entrega y les pasaremos un link a un webinar detallado sobre cómo diseñar el presupuesto que deben incluir en la solicitud. Hoy resaltaremos ciertos aspectos de la Evaluación de Riesgos Pre-entrega y les pasaremos un link a un webinar detallado sobre cómo diseñar el presupuesto que será incluido en la solicitud. La primera cuestión que resaltaremos son los ítems identificados en la Solicitud de Datos Requeridos que todos los solicitantes deben completar. Discutiremos dos ítems específicos: la Auditoría Única y el procedimiento de tres pasos para un puerto seguro del Servicio de Impuestos. La OVW requiere que todos los solicitantes declaren en qué han gastado sus 700 o 15.000 dólares o más durante el año fiscal. Si lo hacen, no deben olvidar especificar el día final de su último año fiscal. La GFMD ha visto que muchos solicitantes no siempre declaran esta información, no especifican si han cumplido con el plazo o no incluyen la fecha final del último año fiscal. Por favor, asegúrense de responder esta pregunta por completo en la ficha Datos Requeridos con Solicitud. Otro ítem que quisiéramos resaltar de la solicitud está dirigido a las organizaciones sin fines de lucro. Si usan el procedimiento de tres pasos para un puerto seguro del Servicio de Impuestos para determinar la compensación ejecutiva, deberán ir a la sección de información adicional que incluye la Carta Detallada. Cabe señalar que hay cuatro partes en esta Carta Detallada que deben ser provistos a la OVW para cumplir con los requisitos. Hay una carta de muestra que delinea las cuatro partes que la componen. No olviden seguir el ejemplo y dar respuesta a cada una de las cuatro secciones. El siguiente ítem que discutiremos son las prácticas de contabilidad financiera que asisten a la GFMD en su Evaluación de Riesgos Pre-entrega de todas las solicitudes. El próximo ítem que discutiremos son las prácticas de contabilidad financiera que asisten a la GFMD en su Evaluación de Riesgos Pre-entrega de todas las solicitudes. Cada solicitante debe responder las 11 preguntas y cada pregunta tiene múltiples partes. Notamos en años anteriores los que solicitantes no siempre completan todas las partes de la pregunta. Esto obliga a la GFMD a contactar al solicitante para completar la pregunta. Algunos de los problemas más recurrentes que vimos son, por ejemplo, con la pregunta número dos, donde el solicitante indica... Algunos de los problemas más recurrentes que vimos son, por ejemplo, con la pregunta número dos, donde el solicitante debe indicar su política interna, pero no da un resumen de sus políticas o procedimientos. Otro ejemplo de preguntas incompletas es la pregunta número tres, donde el solicitante no da un resumen de las ganancias y gastos de la organización. Y nos especifica las cantidades presupuestadas comparadas a las reales. Esos son solo algunos ejemplos. En pocas palabras, asegúrense de leer cada parte de cada pregunta y de dar una respuesta completa y abarcadora. Referencias para la GFMD. La próxima diapositiva señala brevemente los recursos disponibles para diseñar el presupuesto que será adjuntado a la solicitud. El año pasado, la GFMD creó un webinar detallado para ayudar a los solicitantes a diseñar su presupuesto que será adjunto a su solicitud para OVW. Para reducir cualquier desafío que puedan enfrentar con el presupuesto y dejar en claro qué buscan cuando evalúan un presupuesto. Este webinar nos muestra qué considerará la OVW durante su evaluación. Usen los siguientes enlaces. www.justice.gov/ovw/resources-applicants. El webinar está en la sección "Presupuesto" de esa página. A continuación tenemos la Guía Unificada que encontrarán

en 2 CFR Part 200. Otro recurso es la Guía Financiera DOJ y la Solicitud Específica del Programa. Si necesitan ayuda para encontrar estos recursos, contacten al servicio al cliente de la GFMD. Sabemos que es mucha información para procesar. Si tienen alguna pregunta sobre la GFMD, no duden en consultar al servicio al cliente de la GFMD al 1-888-514-8556 o a OVW.GFMD@usdoj.gov. Memoria de Entendimiento (MOU)/ Cartas de Apoyo. La MOU es un documento que contiene los términos de la sociedad y los papeles y responsabilidades entre dos o más partes, y debe ser adjunto a la solicitud en JustGrants. La MOU debe ser un documento único y debe estar firmado y fechado por un Representante Autorizado de cada organización propuesta como socio durante el transcurso de la solicitud. La OVW acepta firmas electrónicas. Las MOU que no tengan firmas pueden resultar en deducción de puntos o en su descarte. Particularmente si en la MOU no figura la firma del socio requerido. La MOU puede incluir múltiples firmas. La MOU puede incluir múltiples páginas con firma siempre y cuando cada página incluya los nombres y títulos de los signatarios. Memoria de Entendimiento (MOU)/ Cartas de Apoyo. Todos los solicitantes deben entregar una Memoria de Entendimiento junto a la solicitud. Todos los solicitantes deben entregar una Memoria de Entendimiento junto a la solicitud. Si son de un tribunal estadual, tribal, territorial o local, pueden entregar Cartas de Apoyo en vez de una MOU. Repito, si son de un tribunal estadual, tribal, territorial o local, pueden entregar Cartas de Apoyo en vez de una MOU. Repito, si son de un tribunal estadual, tribal, territorial o local, puede entregar Cartas de Apoyo en vez de una MOU. Componentes adicionales de la solicitud. Los siguientes componentes deberán ser generados y completados durante el proceso de solicitud. Carta de No Suplantación. Formulario de Aviso de Confidencialidad. Detalle de Lobby y Actividades, también conocido como SF-LLL. Garantías Estándares Certificadas DOJ. Garantías Estándares Certificadas DOJ. Detalle del Solicitante de Duplicación en Ítems de Costos. Certificados DOJ sobre Lobby, Exclusión, Suspensión y Otras Cuestiones de Responsabilidad. Y Requisito de Ámbito Laboral Libre de Drogas. Registro y entrega. Cada solicitante debe tener un Número del Sistema Universal de Datos, también conocido como DUNS. Y registrare en línea con el Sistema de Entrega de Becas, también conocido como SAM. Puede registrarse en línea por Grants.gov [indistinto] Es importante que completen el proceso de registro antes del viernes 25 de marzo del 2022. Hay una razón por la que el plazo acaba el 25 de marzo del 2022, es debido a que el proceso de registro por SAM es muy extenso. Si no tienen un número DUNS, o no están en el sistema SAM, deben empezar el proceso tan pronto sea posible. Regístrense en Grants.gov tan pronto sea posible si no lo han hecho ya. El proceso de registro no puede completarse rápidamente. Lleva tiempo, días, y deben comenzar el proceso tan pronto sea posible. Cada año, tenemos una cantidad de solicitantes que no llegan al plazo porque se atrasan con el registro DUNS, SAM o en Grants.gov. Todas las solicitudes serán entregadas a través de un proceso nuevo de dos pasos. El primer paso es la entrega del DF-424 y SF-LLL en Grants.gov. Repito, todas las solicitudes serán entregadas por un proceso nuevo de dos pasos. El primer paso es la entrega del DF-424 y SF-LLL en Grants.gov. Todas las solicitudes serán entregadas a través de un proceso nuevo de dos pasos. El primer paso es la entrega del DF-424 y SF-LLL en Grants.gov. antes del 8 de abril a las 11:59 p.m., zona horaria este. Fue algo que cambiamos para este año fiscal. Se cambió el formato del formulario SF-424. Los candidatos que entreguen sus solicitudes antes del 30 de marzo pueden usar el formulario anterior, pero si entregan su solicitud después del 30 de marzo, tendrán que rehacer el SF-424 y entregar el formulario revisado junto a su solicitud. La entrega de la solicitud completa con los documentos adjuntos debe hacerse por el Sistema de Justicia de Becas, también conocido como

JustGrants y Grants.gov. Si necesitan ayuda para Grants.gov o JustGrants, vayan a la última diapositiva de esta presentación donde encontrarán el número de asistencia de Grants.gov y JustGrants. Los solicitantes que tengan problemas técnicos deben asegurarse de tener todos los requisitos mientras los problemas se resuelven. Los solicitantes deben seguir la guía sobre dificultades técnicas. Esto les permitirá entregar una propuesta completa dentro del plazo usando este último recurso. Actualizaremos la guía de entrega y agregaremos [indistinto] Señalo que hasta el 3 de abril del 2022, las entidades que no estén aún registradas en Grants.gov y que quieran entregar la solicitud y obtener un DUNS para registrarse... A partir del 4 de abril del 2022, las entidades pueden entregar... A partir del 4 de abril del 2022, la entidades pueden registrarse directamente por SAM y Grants.gov. Se les designará un identificador único con su registro. Plazos de entrega. Las solicitudes deben entregarse antes de las 9:00 p.m., zona horaria del este, el martes 12 de abril del 2022. Se recomienda que los solicitantes comiencen el proceso de solicitud al menos 48 horas... Se recomienda que inicien su proceso de solicitud al menos 48 horas previas a la hora de entrega. Recuerden: los solicitantes deben obtener un número DUNS y registrarse en línea a través del sistema SAM y Grants.gov. antes del viernes 25 de marzo del 2022. Las Cartas de Intención son opcionales, pero deben ser entregadas antes del viernes 25 de marzo del 2022. Política de la OVW sobre solicitudes duplicadas. Política de la OVW sobre solicitudes duplicadas. Los solicitantes deben entregar una sola solicitud por programa. Si entregan múltiples solicitudes, la OVW solo evaluará la más reciente. Política de la OVW para las entregas tardías. La OVW ofrece varias opciones para que los solicitantes den aviso previo por una demora en la solicitud. El pedido de un candidato para entregar su solicitud después del plazo límite será considerado por la OVW si se siguen los siguientes pasos. Los pasos se detallan en la página 20 de la solicitud. En pocas circunstancias se extiende el plazo. No haber completado con el proceso de registro o solicitud en el tiempo estipulado no es razón válida para recibir mayor tiempo. Información de evaluación de solicitudes. Las solicitudes pasarán por una evaluación de pares y una evaluación programática. Las solicitudes serán puntuadas de acuerdo a cómo se haya respondido cada sección y cada elemento de la sección. Las solicitudes serán puntuadas de acuerdo a la calidad de la respuesta, la capacidad del solicitante y los socios y el grado de detalle provisto. Las solicitudes serán puntuadas de acuerdo a la calidad de la respuesta, la capacidad del solicitante y los socios y el grado de detalle provisto. Cada elemento debe responderse en la sección que se solicita. Pueden deducirse puntos si el solicitante no incluye la información en la sección correcta aunque fuera incluida en otra parte de la solicitud. Pueden deducirse puntos si el solicitante no incluye la información en la sección correcta aunque fuera incluida en otra parte de la solicitud. Cada sección será evaluada como un documento individual y puntuada por separado. Información Administrativa de Becas Federales. Notificación de Becas Federales. Las solicitudes exitosas recibirán una notificación de beca de la OVW electrónicamente desde JustGrants, no Grants.gov. Esta notificación incluirá instrucciones para registrarse en Solicitud Estándar Automatizada para Pagos. Esta notificación incluirá instrucciones para registrarse en Solicitud Estándar Automatizada para Pagos, también conocida como ASAP, para aceptar la beca. Las notificaciones serán enviadas a las personas que fueron señaladas como Representante Autorizado y Punto de Contacto en el SF-424 e incluirá instrucciones para aceptar la beca. El proceso de aceptación de la beca involucra la firma física del documento de entrega y de los términos y condiciones por parte del Representante Autorizado y el escaneo y envío del documento de entrega completo a la OVW. Lista de chequeo de solicitud. ¿Incluyeron todos los criterios que serán evaluados. Por favor, usen la lista de chequeo de la

página 25 de esta solicitud. ¿Incluyeron todos los documentos requeridos? ¿Incluyeron todos los documentos requeridos? ¿La Narrativa del Proyecto, la Narrativa y Plantilla del Presupuesto, la Memoria de Entendimiento/Cartas de Apoyo. Recuerden que para tribunales estatales, tribales, territoriales o locales, pueden entregar una Carta de Apoyo en vez de un MOA. ¿La Carta de Certificación de Asesoramiento Legal (si corresponde) y los Documentos de Calificación Rural en su solicitud? ¿Revisaron la fecha límite, el 12 de abril del 2022 a las 9:00, zona horaria este? Asegúrense de que su Punto de Contacto en Grants.gov reciba correos electrónicos y alertas. Los Datos Requeridos con la Solicitud y la Evaluación de Riesgos Pre-entrega se encuentran en la solicitud como encuestas. Ambas deben ser completadas como parte del proceso de solicitud. Si no completan las encuestas, no podrán entregar la solicitud. Aquí tienen algunos consejos que los ayudarán a aumentar las posibilidades de recibir una beca del Programa Rural. Lean la solicitud por completo. Comiencen a preparar la solicitud temprano. Presten atención a detalles técnicos. Usen títulos para identificar cada sección. Consideren a su audiencia. Sean organizados y lógicos. Identifiquen los problemas a tratar. Impriman los documentos finales y corrijan y corroboren que su solicitud sea correcta y esté completa. Tengan cuidado con los documentos adjuntos. Limiten el uso de acrónimos y los Puntos de Contacto deben revisar su casilla por mensajes de Grants.gov y JustGrants. Si tienen alguna pregunta o duda sobre la solicitud para el Programa Rural, consulten a Charlotte Turpin de la Unidad Rural al correo y teléfono de esta diapositiva. Si necesitan asistencia técnica con Grants.gov, contacten a Grant.gov, Servicio para Solicitantes al correo y teléfono de esta diapositiva. Si necesitan asistencia técnica con Grants.gov contacten a Grant.gov, Servicio para Solicitantes, al correo y teléfono de esta diapositiva. Si necesitan asistencia técnica con JustGrants, contacten al servicio de la OVW de JustGrants de esta diapositiva. Muchas gracias por ver el Webinar para Solicitudes del Programa Rural de la OVW, año fiscal 2022. Buena suerte a todos durante su proceso de solicitud.